

# *Une mission commerciale de la Louisiane visite Cuba*

---



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Mike Strain, commissaire à l'Agriculture de l'État de Louisiane, conduit une mission commerciale à Cuba. Cette mission a pour but de négocier la possibilité d'exporter vers notre pays des aliments.

L'ambassade de Cuba au États-Unis indique que le but de cette mission commerciale est d'atteindre un volume de 400 millions de dollars pour les échanges commerciaux.

«Il est important d'être présent là-bas parce qu'une ambiance compétitive s'approche» a déclaré Mark Strain peu avant de venir à Cuba. Il faisait allusion, sans en faire mention expresse, aux perspectives qui s'ouvriraient au commerce bilatéral si Washington levait le blocus économique, commercial et financier.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99843-une-mission-commerciale-de-la-louisiane-visite-cuba>



**Radio Habana Cuba**